



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx** 







Fecha 19-AGO-2017

Página \_\_\_\_\_

Sección Internativo

La capital apuesta por la innovación: Mancera

# CDMX ya trata 6 mil toneladas al día de residuos

ESTOS DESECHOS se están transformando en energía, destaca; se construye planta de termovalorización para otras 4 mil 500 toneladas

Notimex >

l modernizar los servicios básicos como el de recolección de basura y transporte, así como tener una Constitución política "que nos da una denominación territorial y nos organiza", la capital del país apuesta por la innovación, afirmó el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera.

Al inaugurar la Expo Delegaciones de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco) de la capital, aseguró que la ciudad tendrá más líneas del Metrobús y del Metro, con el objetivo de reforzar este sistema de transporte esencial para los habitantes de la urbe, una de las más grandes del mundo.

Al destacar que en esta Expo las delegaciones exhiben acciones innovadoras como paneles solares y tratamiento de la basura, recordó que en esta administración se ha hecho una transformación del manejo de residuos, lo que representa un legado para el medio ambiente.

El mandatario capitalino informó que

al inicio de esta administración, la Ciudad de México gestionaba 12 mil toneladas de basura diarias a diferentes depósitos fuera de la capital en los estados de México y de Morelos.

"Hoy, tenemos ya seis mil que estamos tratando, seis mil, solamente ese número de toneladas sería equivalente a varios estados de la república mexicana. Les estamos dando un tratamiento calorífico, las estamos trasformando en energía.

"Y estamos a punto de echar a andar uno de los proyectos más grandes que habrá en esta ciudad, porque tendremos una planta de termovalorización que va a dar tratamiento a otras cuatro mil 500 toneladas de basura diarias", resaltó Mancera.

Explicó que con esa planta se generará la energía para el Sistema de Transporte Colectivo Metro, con lo que la capital del país se ahorrará entre mil 500 y mil 800 millones de pesos, recursos que se podrán destinar a otros programas prioritarios.

Ante el presidente de la Canaco, Humberto Lozano Aviles, resaltó el proyecto del parque La Mexicana en Santa Fe, con el cual dijo se rescatan espacios importantes para la ciudad.

"La Mexicana va a ser un parque público, como bien se dijo aquí, 30 hectáreas de parque público en la zona de Santa Fe que permitirá tanto a la gente que vive hacia arriba de Santa Fe, como los que viven a bajo, tener un espacio de convivencia para todas sus familias.

Ante delegados de las diferentes demarcaciones, el mandatario capitalino resaltó el logro que representa tener ya una Constitución de la Ciudad de México, aunque "está pasando por el análisis de la Suprema Corte de Justicia de la Nación"

Resaltó que el atractivo de la Ciudad de México es internacional y provoca confianza pues "no es una casualidad que aquí vengan las producciones de Hollywood a querer formar parte de la locación, a través de nuestros paisajes históricos y de modernidad; es una ciudad llena de contrastes, es una ciudad que tiene que seguir trabajando para romper con la desigualdad, por supuesto".

### EL UNIVERSAL

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 19-AGO-2017

Página \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Sección \_\_ Abcien

### Pide Mancera renegociación positiva a países del TLCAN

- O Urge a impulsar unidad en el tema entre México, Estados Unidos y Canadá
- Destaca acciones de gobernadora de Nuevo México en apoyo a connacionales

### TLCAN: LA BATALLA

El presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Miguel Ángel Mancera Espinosa, reiteró su llamado a la unidad entre México, Estados Unidos y Canadá para que en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) le vaya bien no a uno, sino a los tres países.

Al participar en la Reunión Plenaria de la Comisiones Sonora-Nuevo México, evento anual que presenta lo mejor de ambos estados, dijo estar convencido de que "Estados Unidos, sus empresarios, su gente de trabajo y, por supuesto, sus gobiernos locales, están en sintonía de que nos vaya bien a todos. Que le vaya bien a México, a ellos y a Canadá".

La reunión, encabezada por las gobernadoras de Sonora, Claudia Pavlovich Arellano, y de Nuevo México, Susana Martínez, busca promover la relación binacional y el potencial de los estados.

En el marco de esta cumbre, el presidente de la Conago señaló que "los gobiernos locales forman una pieza fundamental para el avance de los países y hoy los gobiernos nacionales deben tomar en cuenta que todos los subnacionales estamos haciendo un esfuerzo muy importante; somos precisamente las administraciones de primer contacto y somos los gobiernos que estamos al frente de las tareas esenciales en cada uno de nuestros territorios".

En la sesión plenaria se dieron a conocer todos los acuerdos a los que se llegó en las mesas de trabajo, en las que se abordaron temas de seguridad, educación, ciencia y tecnología, salud, administración de emergencias, turismo, desarrollo económico y agroindustria, así como mejores prácticas en la ganadería.

"Nuevo México ocupa un lugar importante en la cosmovisión de nuestro país, Quiero señalar que nos debe llenar de orgullo que dos mujeres, la primera gobernadora de Nuevo México y la primera gobernadora del estado de Sonora, encabecen la reunión binacional; mi felicitación a las dos mujeres que hoy la dirigen", dijo Mancera Espinosa.

Los estados de Sonora y Nuevo México establecieron 24 acuerdos; las gobernadoras giraron instrucciones a sus respectivos equipos de trabajo para dar seguimiento a la implementación de cada uno, para los que acordaron fechas de aplicación,

así como de avance, mediante un calendario de evaluación.

El jefe de Gobierno capitalino celebró la tarea que se plantean ambas entidades, la cual resume el trabajo de las siete comisiones que presentaron un avance sustancial y de beneficio para ambos estados, por lo que anunció que dará cuenta a la Conago de todos los avances que se han planteado en esta reunión anual.

"Estaremos informando a todos los integrantes del pacto federal mexicano de estos sensibles avances entre Sonora y Nuevo México; quiero agradecer todo lo que se está haciendo por los migrantes en el estricto apego a la ley en Nuevo México y lo que se está haciendo por el beneficio de esta relación, la estrategia que se está siguiendo; una sola visión para dos estados", destacó.

Mancera Espinosa reconoció el trabajo que se realiza en los estados de la frontera entre ambos países en apoyo a los connacionales.

"Se ha dado cuenta en Nuevo México de avances sustanciales que permiten a nuestros paisanos poder obtener su licencia de manejo", entre otras acciones, dijo. • Redacción

### **EL UNIVERSAL**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 19-AGO-2017

Página \_\_\_\_\_\_

Sección Medan

### Pide MAM que TLCAN los "beneficie a todos"

- Obiernos locales deben ser tomados en cuenta, dice
- Autoridades de Sonora y Nuevo México impulsan acuerdos

### **GERARDO SUÁREZ**

-metropoli@eluniversal.com.mx

Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), hizo un llamado a los gobiernos de Estados Unidos, Canadá y México para lograr una renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en la que las tres naciones resulten beneficiadas.

"Soy uno de los convencidos de que el pueblo de Estados Unidos de Norteamérica, sus empresarios, su gente de trabajo y, por supuesto, sus gobiernos locales, están en sintonía de que nos vaya bien a todos. Que le vaya bien a México, que le vaya bien a Estado Unidos y que le vaya bien a Canadá", expresó Mancera.

Durante su participación en la Reunión Plenaria de las Comisiones Sonora-Nuevo México, el presidente de la Conago aseguró que "los gobiernos locales forman una pieza fundamental para el avance de los países, y hoy los gobiernos nacionales deben tomar en cuenta que todos los gobiernos subnacio-

nales estamos haciendo un esfuerzo muy importante".

Agregó que gran parte de la importancia de los gobiernos locales está en que son las instancias de primer contacto con la población.

**Análisis.** El miércoles pasado iniciaron las reuniones entre funcionarios de los tres países mencionados con el fin de llevar a cabo la renegociación del TLCAN.

Ayer, la Reunión Plenaria de las Comisiones Sonora-Nuevo México fue encabezada por las gobernadoras del estado de Sonora, Claudia Pavlovich, y de Nuevo México, Estados Unidos, Susana Martínez.

Como resultado de los trabajos, ambos estados establecieron 24 acuerdos en temas de seguridad, educación, ciencia y tecnología, salud, administración de emergencias, turismo, desarrollo económico y agroindustrial, así como desarrollar mejores prácticas en la ganadería.

Las gobernadoras de ambos territorios, que comparten una parte de la frontera entre México y Estados Unidos, giraron instrucciones a sus respectivos equipos de trabajo para dar seguimiento a la implementación de cada uno de los acuerdos a través de un calendario de aplicación y evaluación de avances.

Coyuntura difícil. El jefe de Gobierno capitalino reconoció la labor de la gobernadora de Nuevo México sobre todo en acciones que han favorecido a los connacionales que viven en Estados Unidos.

Claudia Pavlovich y Susana Martínez firmaron una serie de memorándums de entendimiento, además entre la Secretaría de Educación y Cultura de Sonora se signó el acuerdo de cooperación para fortalecer la colaboración y entendimiento en educación superior, media superior y básica entre dicha entidad y Arizona, para promover ayuda financiera a los estudiantes sonorenses, a través del Instituto de Crédito Educativo.

La gobernadora de Sonora aseguró que con estos esfuerzos se apoyará a los jóvenes a acceder a mejores lugares para estudiar, mientras que Mancera resaltó la labor de Pavlovich, así como otros avances en materia de salud, turismo y ganadería.



A Manarra Manarra



Fecha 19-AGO-2017

Página \_

Sección Cudas

### Dentistas atienden con El Médico en Tu Casa

Más de 82

odontólogos

y el equipo

multidisciplinario

del programa

brindan atención

dental básica

l servicio de atención preventiva, médica y odontológica del programa El Médico en tu Casa beneficia a más de 34 mil pacientes con problemas bucodentales, contribuyendo así al mejoramiento de su calidad de vida.

El equipo multidisciplinario de dicho programa del Gobierno de la Ciudad de México ofrece, en coordinación con la Secretaría de Salud local, servicios de atención preventiva, médica y odontológica a la población vulnerable con equipo móvil

De esta manera, más de 82 odontólogos y el equipo multidisciplinario del programa brindan una atención dental básica y com-

pleta a adultos mayores, personas en abandono y con discapacidad, mujeres embarazadas y enfermos terminales.

Los especialistas llevan al domicilio de esos grupos vulnerables la atención, que además beneficia a los adultos y niños del núcleo fami-

liar, de acuerdo con el gobierno capitalino.

Para ello, los profesionales de la salud bucal de la Secretaría de Salud y los servicios de salud pública local se enfocan a la revisión y valoración del estado de dentadura y boca del paciente, a la aplicación de flúor para prevenir caries, en la limpieza dentaria y detección de placa dentobacteriana.

También realizan extracciones simples de dentaduras en mal estado y de caries, así como de enfermedades periodontales que llegan a detectar y así aliviar el dolor o el malestar que presenten.

Asimismo, realizan actividades de promoción a la salud bucal, prevención, curativas y de cuidados paliativos, y enseñan a sus pa-

cientes, familiares y cuidadores las técnicas de cepillado, cuidado y limpieza y conservación de prótesis y dientes para evitar enfermedades odontológicas.

Las brigadas de El Médico en Tu Casa están integradas por enfermeras, médicos, trabaja-

doras sociales, psicólogos y odontólogos, entre otros, que recorren casa por casa las diversas colonias de las 16 delegaciones, con el fin de localizar e identificar a personas que por su condición de salud no pueden trasladarse a alguna unidad médica para ser atendidos.

Finalmente, entre los servicios que se proporcionan están la atención a personas con enfermedades crónicas, como hipertensión arterial, diabetes, obesidad y sobrepeso; también se proporciona control prenatal a embarazadas y entrega de canastas nutricionales; reparto de medicamentos, toma de estudios de laboratorio a domicilio; y atención a personas con adicciones con prevención, detección y tratamiento. (Notimex)

### **EL UNIVERSAL**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 19-AGO-2017

Página \_\_\_\_

Sección Me Amaw

Sin mejorar, trenes de 4 líneas del Metro

 No se ha alcanzado un buen promedio de fiabilidad, reconoce titular del STC

### **EDUARDO HERNÁNDEZ**

-metropoli@eluniversal.com.mx

En el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro la fiabilidad de los trenes, establecida por los kilómetros recorridos entre fallas, no ha mejorado. Las líneas B, A, 3 y 7 están lejos de alcanzar un promedio favorable, expuso el director general, Jorge Gaviño Ambriz.

"En las líneas 4, 6 y 12 no tenemos problemas de fiabilidad, porque tenemos más de 30 trenes de los 85 que estamos reparando y ya estamos en los parámetros internacionales; ahí tenemos más de 3 mil kilómetros de uso continuo de trenes sin problema, situación que ha mejorado el promedio. Sin embargo, falta sobre todo en las líneas B, A, 3 y 7, en las que no hemos mejorado

"En las líneas 4, 6 y 12\_
no tenemos problemas
de fiabilidad (...), ahí
tenemos más de 3 mil
kilómetros de uso
continuo de trenes
sin problema"

JORGE GAVIÑO

Director del STC Metro

el promedio de fiabilidad", explicó el funcionario.

En 2015, cuando Gaviño Ambriz tomo el cargo en el STC Metro, comentó que la fiabilidad había descendido a más de la mitad. Mientras que en 2007 se tenía una falla cada 5 mil 756 kilómetros, para 2015 se tenía una cada mil 700 kilómetros, en promedio, lo que no ha mejorado en la actualidad.

En lo que respecta a las fallas que se han registrado en la red, Gaviño Ambriz comentó que no ha dejado de haber incidentes causados por diversos factores como las lluvias, inundaciones, objetos en vías, fallas eléctricas, averías del pilotaje automático, que tiene 38 años de antigüedad, entre otros.

"Todas esas fallas son muy comunes y se han presentado a lo largo de muchos años, problemas de inundaciones. Este año no nos ha ido mal, en la Línea 7 tuvimos una muy grave, pero la resolvimos aproximadamente en 10 horas para sacar el agua y revisar el sistema eléctrico. En otras administraciones duraban hasta una semana para resolverla", aseguró Gaviño Ambriz.

Ambulantaje. En el tema del ambulantaje y la seguridad, el titular del STC Metro comentó que actualmente trabajan de manera coordinada con la Procuraduría de Justicia de la Ciudad de México en el Programa Código Rojo, con el propósito de inhibir principal-

mente el delito de robo en las instalaciones de ese medio de transporte. "Hemos logrado poner a disposi-

ción del Agente del Ministerio Público a mil 193 probables responsables, recuperando en varios casos celulares, carteras y dinero en efectivo. Sin embargo, hay que reconocer que de esas puestas a disposición, sólo se logró judicializar en todo ese periodo alrededor de 20 casos, una cantidad insignificante para lograr la disminución del ilícito", comentó.

Gaviño Ambrizurgió a que se realice una revisión profunda del nuevo Sistema Penal Acusatorio, pues consideró que ahora la ley se encuentra en un momento de retroceso, donde no se judicializan los delitos cometidos.

"Estamos dejando de nuevo en las calles a los delincuentes, resultando los altos índices que hoy no sólo vemos en las estadísticas, sino que los vivimos en las calles y alarmantemente en los sistemas de transporte público", aseguró Gaviño Ambriz.

Detalló que en los próximos días él y el procurador capitalino harán una estrategia conjunta para la debida integración de las carpetas de investigación, tratándose de los delitos de robo, y donde se han logrado en ocho días la judicialización de 14 casos.







Fecha

19-AGO-2017

Página

4

Sección Carrando

ALERTAN ACTOS ADELANTADOS

El IEDF pone en la mira a los aspirantes a cargos

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) indicó que, a través de diferentes medios de comunicación, ha tomado conocimiento de que diversos actores políticos han realizado actos de difusión, los cuales podrían constituir faltas a dichos ordenamientos.

El organismo señaló que ante el próximo inicio

del proceso electoral 2017-2018 en el que renovarán cargos públicos federales y locales, desde el pasado 4 de agosto ha ordenado la realización de recorridos en todo el territorio de la Ciudad de México. Estas inspecciones las realizan funcionarios de órganos desconcentrados a efecto de documentar dichas conductas.

Por tal motivo, el IECM

hizo un llamado a los actores políticos para que respeten las normas electorales, y se abstengan de transgredir el marco de derecho que rige la competencia electoral y la aspiración de los ciudadanos de acceder a cargos públicos.

### **OVACIONES**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha

19-AGO-2017

Página

8

Sección Crosod

desde Guatemala hasta Soledad; y Moneda desde Correo Mayor hasta

Jesús María.

Mientras que el domingo 20 de agosto iniciarán de las 5:00 a las 22:00 horas en Academia desde Guatemala hasta Soledad, y Moneda desde Correo Mayor hasta Jesús María.

El lunes 21 y martes 22 de agosto habrá cierre total de las 5:00 a las 22:00 horas en las calles Brasil, desde Donceles hasta Colombia; Luis González Obregón y su continuación República de Cuba desde República de Argentina hasta Palma Norte.

Además en Belisario Domínguez y su continuación Venezuela desde Palma Norte hasta Argentina; mientras que Afgentina será sólo para tránsito local desde Venezuela.



La Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México recordó que para reducir afectaciones en el Centro Histórico por la filmación de la película "Godzilla" se implementará un dispositivo vial con cortes de circulación del 19 al 22 de agosto.

Mediante su cuenta en Twitter, recordó que este fin de semana inicia la filmación de esa película, por ello "hemos preparado un dispositivo para reducir las afectaciones a visitantes, residentes y comercio".

Aclaró que "todos los accesos al primer cuadro de la ciudad estarán abiertos -sólo serán ciertos tramos donde habrá cortes viales- y todas las estaciones del Metro operarán con normalidad".

De esta forma, los cierres a la circulación vehicular programados para el sábado 19 de agosto serán a partir de las 22:00 horas y hasta las 2:00 horas en la calle Academia

### **OVACIONES**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 19-

19-AGO-2017

Página

8

Sección Clubad

Nueva granizada desquicia al menos 8 delegaciones

Xochimilco, Tláhuac e Iztapalapa, con las mayores afectaciones

### **POR AIDA RAMIREZ MARIN**

Al menos ocho delegaciones registraron inundaciones y severos problemas de tráfico vehicular tras la segunda granizada consecutiva que azota a la capital.

La delegación Tláhuac sufrió diversas inundaciones, además de que Azcapotzalco, Miguel Hidalgo, Iztacalco y Benito Juárez fueron sumadas a la Alerta Amarilla por precipitaciones de las 19:30 a 21:00 horas.

Las delegaciones Xochimik<sup>30</sup>, Tláhuac e Iztapalapa eran las que presentaban mayores afectaciones por las lluvias y la caída de granizo, aunque también se registraron incidentes en Alvaro Obregón.

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicación y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México informó sobre la caída de un árbol en Eje 3 Oriente y Ganadero, colonia Minerva de la delegación Iztapalapa, a donde acudieron los servicios de emergencia.

También se reportó inundación en Avenida Universidad y Paseos del Pedregal, colonia Otra Banda, en la delegación Alvaro Obregón.

Asimismo el Sistema de Transporte Colectivo Metro activó la marcha de seguridad en la red, por lo que el avance de los trenes era lento. A través de su cuenta en Twitter, informó de una inundación en Avenida México y Pedro Benavides, colonia Santa Cruz Alcapixca, delegación Xochimilco.

Asimismo reportó un encharcamiento en Aquiles Serdán y Cuauhtémoc, colonia Quirino Mendoza, y en Rey Tizoc y en Avenida 5 de Mayo, colonia San Luis Tlaxialtemalco, ambos en la delegación Xochimilco.

Además una inundación Avenida Tláhuac y Magdalena Ita, colonia Santiago Zapotitla, en la delegación Tláhuac. También hubo un encharcamiento en Avenida Tláhuac y Acueducto, colonia Las Puertas, delegación Tláhuac, a donde acudieron los servicios de emergencia.

Ante ello recomendó tomar precauciones, tomar en cuenta alternativas viales y evitar transitar por las zonas afectadas.







Fecha 19-AGO-2017

Página \_\_\_\_

K

Sección Cidad

Exigen en la Roma retirar estructuras frente a bancos

## Achacan inseguridad al comercio informal

Aseguran vecinos recibir amenazas tras denunciar puestos semifijos

SHELMA NAVARRETE

La presencia de puestos metálicos y semifijos alrededor de las sucursales bancarias localizadas en la Colonia Roma Norte, ha sido denunciada vía redes sociales y en las sesiones del Gabinete de Seguridad de la Delegación Cuauhtémoc, sin embargo vecinos consideran que la situación se ha intensificado.

Durante un recorrido realizado por REFORMA se observaron 13 puestos frente a una sucursal de Banamex, en la intersección de las calles Oaxaca y Valladolid, los cuales forman un corredor que rodea desde la entrada principal hasta el frente de los cajeros automáticos.

En contraesquina, un Banorte también está rodeado por comercio en vía pública.

Esta situación se repite en la esquina de Durango y Salamanca, donde se encuentra un Bancomer cercado por al menos 11 puestos.

"Se ha pedido en reiteradas ocasiones que los puestos que están frente a los bancos sirven de halcones: ellos vigilan quién saca dinero y cuadras adelante los asaltan.

"Ya no es nada más la presencia de los puestos, el que

impidan el paso del peatón o se roben la luz, ya es un problema de seguridad pública", dijo una vecina, quien pidió omitir su nombre.

En abril se registraron amenazas vía Twitter luego de que la cuenta @ProRomacdmx denunciara la presencia de comercio informal en Álvaro Obregón y Jalapa.

Apenas esta semana una habitante acusó haber sido amedrentada verbalmente luego de reportar un nuevo puesto, mientras personal de la Delegación se encontraba presente sin intervenir.

Zuleyma Huidobro, directora de Jurídico y Gobierno, indicó que los retiros se hacen puesto por puesto por el limitado personal con el que cuenta y que la Delegación debe pedir con 15 días de anticipación apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

"Vamos por calles precisamente porque nosotros no tenemos Seguridad Pública para hacer un retiro de manera masiva.

"En la esquina de Cozumel y Durango se retiraron dos puestos metálicos y 18 semifijos. Lo hemos hecho a través del diálogo y nos han estado apareciendo en otras calles sin que hayan sido reubicados por la Delegación".

### **OVACIONES**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 19-AGO-2017

Página

8

Sección Studad

BREVE

### Clausurados seis bares en la Cuauhtémoc

La Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México informó que tras el operativo Ciclón, seis bares fueron suspendidos en sus actividades por diversas irregularidades.

Se trata de los giros Antro Oasis, Bar Viena, Las Pecosas, La Nueva Excelencia, Búfalo Grill y Cenit Res & Bar, ubicados en la zona centro, clausurados por no contar con la Licencia Ambiental Única, falta de medidas de seguridad, no acreditar el uso de suelo y por no contar con el programa interno de protección civil.

Además se aseguraron 314 botellas de bebidas alcohólicas de procedencia extranjera.